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COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA 
DO RIO DAS VELHAS 

ATA DA NONA REUNIÃO DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO DAS VELHAS 1 
Aos dezoito dias do mês de dezembro de 2000, às 14 horas, reuniu-se o Comitê da Bacia 2 
Hidrográfica do Rio das Velhas, no auditório da Secretaria de Estado de Meio Ambiente e 3 
Desenvolvimento Sustentável (SEMAD), em Belo Horizonte. Participaram os seguintes 4 
conselheiros: Paulo Maciel Júnior, José Maurício Ramos, José Andrade de Barros Filho, 5 
Eva Irena Kurek, Sérgio Menin Teixeira de Souza, Fídias de Miranda, Marcelo de Deus 6 
Melo, Ênio Resende de Souza, Nilde de Fátima Oliveira, Apolo Heringer Lisboa, Benício 7 
de Assis Araújo, Stella Maris Lourençoni Garcia, Maria do Rosário Pinheiro de Carvalho 8 
Melo, Ivan Eva Novais de Souza, Érika Regina de Oliveira Carvalho, Célia Maria Brandão 9 
Fróes, Gilberto de Souza, Ivete Gomes Ribeiro, Eder de Jesus Figueiró, Ênio César 10 
Rodrigues Mendes, Vitto Rocco Melillo, Genário Magela Silva, Armando Guy Brito de 11 
Castro, Augusto César Soares dos Santos, Fernando Eduardo Lopes de Oliveira, Valdete da 12 
Silva Cordeiro, Antônio Carlos Maia Figueiredo, Valter Vilela Cunha, Carlos Eduardo 13 
Orsini Nunes de Lima, Audrey Regina Carvalho Oliveira, José Elias da Cunha, Alcione 14 
Ribeiro de Mattos, Ricardo Salgado Guimarães, Carlos Antônio Pereira, Marcelo Araújo 15 
Gosling, Oswaldo Machado dos Santos, Luiza de Marillac Moreira Camargos, Carlos 16 
Alberto Santos Oliveira, Maurício Cravo Teixeira, Gilberto Patrício da Silva, Jair Alves 17 
Prates e Jane Aparecida de Paula Pimenta. Assuntos em Pauta: _____________________ 18 
1) Exame da ata da reunião anterior (2 de agosto de 2000). Aprovada por unanimidade.  19 
2) Posse dos membros titulares e suplentes (mandato 2000/2002). Os membros eleitos e 20 
ou indicados designados por ato do senhor Governador do Estado, publicado no Minas 21 
Gerais de 30 de novembro de 2000, página 5, foram empossados pelo Secretário Adjunto 22 
da SEMAD, Dr. Celso Castilho de Souza, e pelo Diretor Geral do IGAM, Dr. Willer 23 
Hudson Pós. ______________________________________________________________ 24 
3) Eleição do Presidente e Secretário do Comitê. O Diretor Geral do IGAM, Dr. Willer 25 
Hudson Pós, coordenou a eleição conforme determina o Regimento Interno do Comitê. 26 
Foram apresentadas as candidaturas, para Presidência, dos seguintes conselheiros: Apolo 27 
Heringer Lisboa (FUNDEP), Paulo Maciel Júnior (PBH). Os dois conselheiros 28 
apresentaram ao Comitê as razões de suas candidaturas e as propostas de atuação. A 29 
eleição, através de votação secreta, foi realizada e apontou o seguinte resultado: Paulo 30 
Maciel: 14 votos e Apolo Lisboa: 13 votos. O Presidente eleito, Dr. Paulo Maciel, 31 
agradeceu a votação recebida e conclamou que todos trabalhassem juntos visando o sucesso 32 
do Comitê. Em seguida, o Dr. Willer Pós, colocou em pauta a escolha do Secretário do 33 
Comitê. O Presidente eleito sugeriu o nome do conselheiro Valter Vilela Cunha 34 
(COPASA). Não havendo nenhuma outra indicação foi eleito o conselheiro Valter Vilela 35 
Cunha. O Dr. Willer Pós, solicitou a presença do novo Presidente e do novo Secretário, 36 
para assumir a condução da reunião. ___________________________________________ 37 
4) Definição do Coordenador Técnico e do local de trabalho da Unidade técnica da 38 
Bacia do Rio das Velhas. O Dr. Paulo Maciel discorreu sobre a importância e atribuições 39 
da Unidade Técnica (UT). Propôs a aprovação dos seguintes itens: local da UT – Imóvel 40 
do Consórcio de Recuperação da Bacia da Pampulha, situado na Avenida Otacílio Negrão 41 
de Lima, nº 125. Equipamentos de informática – moção a SEPLAN solicitando que os 42 
equipamentos existentes, adquiridos pelo PROSAM, sejam transferidos à U.T. Pessoal – 43 
firmar compromisso com a COPASA no sentido de alocar pessoal (3) e veículo à U.T. As 44 
três propostas foram aprovadas por unanimidade. O Secretário, Valter Vilela Cunha, 45 
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discorreu da necessidade de que as instituições que interagem o Comitê, colaborem 46 
alocando técnicos e ou recursos financeiros necessários para o funcionamento da U.T. Em 47 
seguida, o Presidente, em atendimento ao artigo 2º da Deliberação Normativa 02, que 48 
extingue a U.T, colocou em discussão a indicação dos 4 membros do Comitê que irão 49 
assistir e orientar a U.T. Foram indicados, por consenso, os seguintes conselheiros: 50 
Associações civis – Sérgio Menin Teixeira de Souza (SME), Poder Público Estadual – 51 
Luiza de Marillac (IGAM), Poder Público Municipal - Carlos Antônio Pereira (Rio Acima), 52 
Usuários – Carlos Alberto Santos Oliveira (FAEMG). Prosseguindo a reunião o Presidente 53 
sugeriu o nome do Engº João Bosco Senra, para coordenador da U.T. O Engº João Bosco 54 
Senra apresentou um breve currículo aos membros do Comitê. O conselheiro Apolo Lisboa 55 
sugeriu o nome do conselheiro suplente Augusto César Soares dos Santos 56 
(RURALMINAS) para coordenador da U.T., tendo o mesmo não aceito a indicação, já que 57 
não poderia dedicar integralmente à U.T. Foi escolhido, então, o Engº João Bosco Senra. O 58 
Presidente apresentou a proposta de Plano de Trabalho 2001-2002, que foi aprovada 59 
preliminarmente, podendo ser alterada na próxima reunião do Comitê. ________________ 60 
5) Assuntos Gerais. O Secretário Paulino Cícero de Vasconselos compareceu a reunião do 61 
Comitê, para cumprimentar e desejar sucesso aos novos membros empossados. Discorreu 62 
sobre a importância do Comitê e colocou a SEMAD a disposição do mesmo. A próxima 63 
reunião do Comitê  será realizada no dia 19 de fevereiro de 2001. A reunião prevista para o 64 
mês de abril de 2001 deverá ser realizada em cidade do interior do Estado, a ser definida 65 
posteriormente. A Conselheira Luiza de Marillac  discorreu brevemente sobre o processo 66 
eleitoral realizado em julho e agosto de 2000 agradecendo o apoio dos técnicos do  Projeto 67 
Manuelzão e ressaltou o esforço do IGAM em ter mantido o Comitê com a “chama acesa” 68 
no período de 1998/2000. A Conselheira Luiza de Marillac solicita a sua substituição, do 69 
“Grupo de Trabalho para Padronização Técnica dos Processos de Outorga”, por sua 70 
suplente e chefe da Divisão de Cadastramento e Outorgas do IGAM -  Célia Maria Brandão 71 
Fróes. ___________________________________________________________________ 72 
6) Encerramento. Não havendo outros assuntos a serem tratados, o Presidente declarou 73 
encerrada a reunião, da qual foi lavrada a presente ata. 74 
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